



LA TROMPETTE

## Rapport : l'armée russe en Ukraine a doublé en taille depuis l'invasion—et peut rester ainsi

- Peter van Halteren
- [20/11/2023](#)

L'armée russe, actuellement présente en Ukraine, est plus de deux fois plus grande que l'armée qui l'a envahie il y a près de deux ans, a déclaré le 15 novembre l'observateur militaire ukrainien Oleksandr Kovalenko. Il est probable que la Russie maintienne son armée à long terme, malgré les pertes considérables qu'elle subit sur le champ de bataille, a écrit M. Kovalenko.

Les forces d'occupation russes qui ont envahi le pays le 24 février 2022 comptaient environ 180 000 personnes. Kovalenko souligne que ce nombre a progressivement augmenté, franchissant la barre des 200 000 au printemps 2022 et approchant les 300 000 à la fin de l'année. En octobre 2023, les forces russes en Ukraine dépassaient les 400 000 hommes.

**De plus en plus de soldats** : En diffusant de la propagande, en forçant les prisonniers et les migrants illégaux à s'enrôler et en offrant des salaires relativement élevés aux chômeurs ou aux résidents à faible revenu, le Kremlin a trouvé plus de remplaçants qu'il n'en a perdus dans la guerre.

Kovalenko estime que le Kremlin fournit actuellement entre 20 000 et 25 000 hommes par mois aux centres d'entraînement de l'armée. Il a calculé que même si la Russie continue à perdre des hommes au rythme stratosphérique actuel, l'armée peut maintenir la taille de sa force massive.

**La Trompette dit** : Le président russe Vladimir Poutine ne reculera pas. Ces statistiques prouvent que la Russie peut soutenir une guerre pendant des années si elle en a besoin ; elle n'est pas aussi en difficulté que beaucoup d'Occidentaux aiment à le croire. Que la Russie conquière ou non l'Ukraine à court terme, la prophétie biblique révèle que Poutine survivra politiquement et continuera à mener des guerres beaucoup plus importantes.

Apocalypse 9 : 16 (version *King James*) montre qu'une armée de 200 millions d'hommes jouera un rôle majeur dans la guerre la plus barbare que l'humanité ait jamais connue. S'appuyant sur Ézéchiël 38, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a déclaré que Poutine sera à la tête de cette armée.

**En savoir plus** : Lisez [Le « prince de Russie » prophétisé](#).